

## CLUBES

# El Paris Saint-Germain abrirá una academia en Senegal

El club parisino ya contaba con ocho academias en África: cuatro en Marruecos y cuatro en Egipto.

Palco23

12 may 2021 - 13:44



El Paris Saint-Germain (PSG) sigue creciendo en el extranjero. El club de la capital francesa ha anunciado la adjudicación de un complejo deportivo llamado Complexe Sportif Bruno Metsu, situado en Nguerring, al oeste de Senegal, que pasará a ser una de las ocho academias que tendrá el club en África. El proyecto del club estará dirigido a niños menores de siete años hasta los sub-19 que quieran iniciarse en el sector futbolístico, según ha anunciado la propia entidad en un comunicado.

El proyecto de las academias internacionales del Paris Saint-Germain cuenta actualmente con bases de fútbol en distintos países del mundo como Estados Unidos, Vietnam, Brasil o Australia, siendo Europa el continente donde más academias de fútbol hay abiertas por parte del conjunto parisino.

En el país africano, el club del Parque de los Príncipes cuenta actualmente con ocho academias: PSG Marrakech, PSG Casablanca, PSG Rabat, PSG Plage des Nations,

PSG New Giza Sports Club, PSG Concordia Lycée Français, PSG Aviation Club y PSG Mansoura College.

## **El PSG contará con nueve academias en África, la primera en Senegal**

Al frente de la academia estará Alioune Babylas N'Diaye, que contará con un *staff* formado por entrenadores senegaleses y franceses formados por el propio club.

“Sin el apoyo que hemos recibido por parte del ministro de Deportes, Matar Ba, y del director de la Asociación Nacional de Fútbol, Augustin Senghor, no podríamos haber salido adelante”, ha comentado Ravy Truchot, fundador del proyecto y director general de París Football.

Está previsto que, entre los días 29 y 30 de mayo se realicen las primeras pruebas de acceso a los niños interesados en unirse a la nueva academia, que lanzará al público su programa deportivo anual a principios de agosto.

El PSG cerró la temporada 2019-2020 con unas pérdidas de 125 millones de euros, siendo el campeón de las cinco grandes ligas más afectado por las consecuencias de la pandemia, tras la cancelación la Ligue 1, a diferencia del resto de grandes competiciones nacionales, que disputaron sus respectivos encuentros hasta el final. Asimismo, la entidad parisina prevé unas pérdidas operativas de 204 millones de euros para la presente temporada, un 60% más que el año pasado.